



RÉCEPTIF / HOSPITALITY

Prix TTC par personne / Price per person with VAT incl.

◆ VENDREDI 28 JUIN / FRIDAY 28th JUNE

- **DINER D'ACCUEIL / WELCOME DINNER** 250 €
Diner d'accueil avec tous les participants- Pelouse du Jeu de Paume, à partir de 19h
Welcome dinner with all participants - Jeu de Paume Lawns, from 7pm

◆ SAMEDI 29 JUIN / SATURDAY 29th JUNE

- **RALLYE / RALLY** 300 €
Participation au rallye touristique de 9h à 15h avec une voiture ancienne et déjeuner au Palais de Compiègne, avec visite du Musée National de la Voiture
Touristic rally from 9am till 3pm with a vintage car and lunch at the Palais de Compiègne with the visit of the National Automotive Museum

- **DINER OFFICIEL / GALA DINNER** 800 €
Cocktail & diner officiel dans les Grandes Ecuries du Domaine de Chantilly - à partir de 19h, tenue de soirée exigée
Cocktail and Official dinner in the Great Stables of Chantilly Estate - From 7pm, black tie

◆ DIMANCHE 30 JUIN / SUNDAY 30th JUNE:

- **BILLET / TICKET** EN PREVENTE / PRESALE: 40€
APRES LE 15 MAI / AFTER 15TH MAY: 50€
Billetterie enceinte générale avec accès au château, parc & animations de 9h à 18h30. Prévente jusqu'au 15 mai
General Entrance ticket with access to the Castle, gardens and activities from 9am till 6.30pm. Presale before 15th May

- **PACKAGE VIP** 690 €
* Billetterie VIP avec coffret d'invitation personnalisé, Programme officiel offert
VIP ticket with personalized invitation, Official Programme
* Accès à la tribune VIP pour assister aux différents défilés / Access to the VIP grandstand during the parades
* Accès à l'hospitalité VIP 'Cercle Arts & Elegance' de 9h à 18h30 / Access to the VIP Hospitality 'Cercle Arts & Elegance'
official marquee from 9am to 6.30pm
- Petit déjeuner / Breakfast
- Déjeuner gastronomique élaboré par des Grands Chefs étoilés / Gourmet Lunch by Michelin Starred Chefs
- Accès au bar à vin & bar à champagne / Wine and Champagne bar permanent access
- Pause goûter / Afternoon Tea

- **COCKTAIL DINATOIRE / FAREWELL COCKTAIL** 450 €
Cocktail dinatoire de clôture dans le château de Chantilly - à partir de 19h
Farewell cocktail dinner in the Château de Chantilly - From 7pm



RÉCEPTIF / HOSPITALITY

Prix TTC pour 2 personnes / Price per 2 guests with VAT incl.

◆DIMANCHE 30 JUIN/ SUNDAY 30th JUNE:

PANIER PIQUE-NIQUE / PICNIC BASKET..... 170 €

- Panier pique-nique pour le déjeuner, à retirer sur place (pour 2 personnes, sans alcool, billets non inclus)
Picnic basket for the lunch, collected on site (for 2 people, without alcohol, without ticketing)
- Ce panier pique-nique gourmet en osier est fourni avec sa vaisselle. Son contenu, réalisé par Potel & Chabot est composé d'une entrée, d'un plat et d'un dessert.
This gourmet wicker picnic basket is supplied with its tableware. The meal, prepared by Potel & Chabot, is made of a starter, a main course and a dessert.

CABAS / LUNCH BAG.....110 €

- Cabas "Chantilly", à retirer sur place (pour 2 personnes, sans alcool, billets non inclus)
"Chantilly" lunch bag, collected on site (for 2 people, without alcohol, without ticketing)
- Cet élégant cabas en toile de jute dont le contenu pour 2 personnes, réalisé par Potel & Chabot, est composé d'une entrée, d'un plat & d'un dessert / *This elegant deli bag for 2 people, which is filled by Potel & Chabot, consists of a starter, a main course and a dessert.*

PACKAGE GARDEN-PARTY..... Sans alcool/without alcohol : 320€

Package Garden-Party valable pour 2 personnes / *Garden-Party package for 2 guests* Avec alcool/with alcohol : 390€

Ce package inclut / *This package includes :*

- Billet VIP inclus avec accès au Domaine de Chantilly (Parc & Château, les concours & les animations)
VIP Ticket included with access to the Domaine de Chantilly (Gardens & Castle, Concours & entertainments)
- Parking VIP / *VIP car park*
- Panier Pique-Nique pour 2 personnes, à retirer sur place (Entrée / Plat / Dessert / avec ou sans alcool)
Picnic basket for 2 people, collected on site (Starter / Main course / Dessert / with or without alcohol)
- Accès à l'espace privatisé "Chantilly Chic" équipé de tables, chaises de jardin et parasols ; accueil par une hôtesse
Access to the private "Chantilly Chic" area, equipped with tables, garden chairs and sunshades ; Welcome by an hostess
- Option : 1/2 bouteille de vin et 1/2 bouteille de champagne
Option : 1/2 bottle of wine and 1/2 bottle of champagne